

Canadian Forces Sports Office  
Ottawa ON, K1A 0K2

5592-2 (MFS)

17 August 2021

CANADIAN ARMED FORCES LONG DRIVE AND  
CLOSEST TO THE PIN COMPETITION  
17 AUGUST – OCTOBER 22

References: A. PSP Policy Manual  
B. CAF Sports Operations Manual, Chaps. 4

The Joining Instructions concerning the subject  
championship are included in Annex A.

Bureau de sports des Forces canadiennes  
Ottawa ON K1A 0K2

5592-2 (GCPS)

Le 17 août 2021

COMPÉTITION DE LONG COUP DE DÉPART ET DU COUP  
LE PLUS PRÈS DU DRAPEAU DES FORCES ARMÉES  
CANADIENNES DU 17 AOÛT AU 22 OCTOBRE 2021

Références : A. Manuel des politiques des Programmes de soutien  
du personnel  
B. Manuel de référence des championnats des FAC, chap. 4

Vous trouverez, à l'annexe A, les instructions de rattachement  
ayant trait au championnat en objet.



Valerie Savard  
Senior Manager, Sports

Distribution List

CFMWS HQ/CAFSM  
CFB Valcartier/RS Mgr/Mgr, F&S  
CFB Shilo/RS Mgr/Mgr, FS&R  
CFB Shearwater/RS Mgr/Mgr, F&S  
22 Wing North Bay/RS Mgr/Mgr, FS&R  
CAF Golf Chief Official  
CAF CISM Team Manager  
ANNEXES:

Annex A - Joining Instructions

Valérie Savard  
Gestionnaire supérieure des sports

Liste de distribution

QG SBMFC/GSFAC  
BFC Valcartier/GSR/GCPS  
BFC Shilo/GSR/GCPSL  
BFC Shearwater/GSR/GCPS  
22 Ere North Bay/GSR/GCPSL  
Officiel en chef du golf des FAC  
Gestionnaire de l'équipe des FAC CISM  
ANNEXES :

Annexe A – Instructions de rattachement

2021 CANADIAN ARMED FORCES  
LONG DRIVE AND CLOSEST TO THE PIN  
COMPETITION  
JOINING INSTRUCTIONS

**GENERAL**

1. The 2021 Canadian Armed Forces Long Drive and Closest to the pin competition will be held from 17 August – 22 October 2021.
2. This Golf Competition is voluntary for bases/wings to participate. We appreciate all the support provided by bases/wings to the CAF Sports Program.

**ORGANIZATION**

3. The following members have been appointed to the organizing committee:

Honourary Chairperson  
Chairperson  
Organizer  
Chief Official - golf

MGen C. Zimmer  
Mrs. V. Savard  
Mr. P. Gibson  
Mr. R. Larson

Président honoraire  
Présidente  
Organisateur  
Officiel en chef – golf

**COMPETITION**

4. Golf Balls will be supplied by the local golf course (range balls) or PSP sports team.
  - a. Funding Support will be supplied from the CAFSO. Please use GL: 0101-5100-8500-444-04920-000.
  - b. If you have an issue providing the balls for the competition, please contact Peter Gibson ([Gibson.Peter@cfmws.com](mailto:Gibson.Peter@cfmws.com)) to confirm cost requirements and approval.

**ELIGIBILITY**

5. Refer to [Chapter 4: Championship Regulations, Eligibility](#).

**COMPETITION REGISTRATION**

6. Interested participants meeting the eligibility requirements will contact their local base Sports Coordinator with the following information to register for competition(s).
  - a. Rank, First name and Last name.
  - b. Contact information – phone number and e-mail.

**SCHEDULE OF EVENTS**

7. Competition dates will range from base to base from September 15 – October 22, 2021.
  - a. For exact date, please contact local base sports coordinator.

COMPÉTITION DE GOLF DE LONG COUP DE  
DÉPART ET DU COUP LE PLUS PRÈS DU DRAPEAU  
DES FORCES ARMÉES CANADIENNES  
INSTRUCTIONS DE RALLIEMENT

**GÉNÉRALITÉS**

1. La compétition de golf de long coup de départ et du coup le plus près du drapeau des Forces armées canadiennes 2021 se déroulera du 17 août au 22 octobre 2021.
2. La participation à cette compétition de golf est volontaire pour les bases et escadres. Nous sommes reconnaissants à toutes les bases et escadres de leur soutien au Programme de sports des FAC.

**ORGANISATION**

3. Les membres suivants ont été nommés au comité organisateur :

**COMPÉTITION**

4. Les balles de golf (balles de pratique) seront fournies par le terrain de golf local, ou l'équipe des sports des PSP.
  - a. Le bureau de sports des FAC (BSFAC) financera l'événement. Veuillez utiliser le numéro de GL : 0101-5100-8500-444-04920-000.
  - b. Si vous ne pouvez fournir les balles aux fins de la compétition, communiquez avec Peter Gibson par courriel à [gibson.peter@sbmfc.com](mailto:gibson.peter@sbmfc.com) pour confirmer les exigences en matière de coût et l'approbation.

**ADMISSIBILITÉ**

5. Consultez le [Chapitre 4 – Règlements des championnats](#).

**INSCRIPTION À LA COMPÉTITION**

6. Les candidats souhaitant participer à la compétition et qui répondent aux critères d'admissibilité doivent communiquer avec le coordonnateur des sports de leur base locale et fournir les renseignements suivants afin de s'inscrire :
  - a. grade, prénom et nom de famille;
  - b. coordonnées : numéro de téléphone et courriel.

**CALENDRIER DES ACTIVITÉS**

7. Les dates de la compétition varieront d'une base à l'autre du 15 septembre au 22 octobre 2021.

8. The top recorded distance per participant will be submitted to Peter Gibson ([Gibson.Peter@cfmws.com](mailto:Gibson.Peter@cfmws.com)) NLT October 29, 2021 by the base sports coordinator.

## **RULES AND REGULATIONS**

9. There will be 4 competition categories
  - a. Men
    - i. Under 40
    - ii. 40+
  - b. Women
    - i. Under 40
    - ii. 40+
10. Competition area
  - a. Local Sports Coordinators have three options to conduct the competition.
    - i. Use a local driving.
    - ii. Hole at golf course (ability to plan in conjunction with a planned tournament/event).
    - iii. Use an empty grass field (flat) with a minimum distance of 350 yards and 40 yards wide.
11. Pre-Competition
  - a. Participants will be provided with warm up golf balls.
    - i. If range balls are being provided then please supply maximum of forty balls. Thirty for warm-up and ten for competition.
  - b. Maximum of ten will be used for the competitions, maximum five per competition.
  - c. Sports Coordinators will be provided with a token; this is to be handed out to participants.
12. Longest Drive
  - a. Dimensions:
    - iv. Length →350 yards (from tee box to end area).
    - v. Width →40 yards.
  - b. Attempts:
    - i. Members will have maximum of five attempts to hit the golf ball as far as they can. The ball must come to rest inside the grid to be recorded.
    - ii. Participants are able to use any golf club and use a golf tee or hit off the ground.

- a. Pour connaître la date exacte, veuillez communiquer avec le coordonnateur des sports de la base.

8. Le coordonnateur des sports de la base devra soumettre la plus longue distance enregistrée par participant à Peter Gibson ([gibson.peter@sbfmc.com](mailto:gibson.peter@sbfmc.com)) avant le 29 octobre 2021.

## **RÈGLEMENTS**

9. La compétition comprendra quatre (4) catégories :
  - a. Hommes
    - i. de moins de 40 ans
    - ii. de 40 ans et plus
  - b. Femmes
    - i. de moins de 40 ans
    - ii. de 40 ans et plus
10. Zone de compétition
  - a. Les coordonnateurs des sports locaux disposent de trois options pour organiser la compétition :
    - vi. Utiliser un terrain de pratique local;
    - vii. Trou sur un terrain de golf (possibilité de planifier en même temps qu'un tournoi ou un événement prévu);
    - viii. Utiliser un champ d'herbe vide (plat) avec une distance minimale de 350 verges et d'une largeur de 40 verges.
11. Avant la compétition
  - a. Les participants recevront des balles de golf d'échauffement.
    - i. Si des balles de pratique sont fournies, veuillez en donner un maximum de 40, soit 30 balles pour l'échauffement et 10 balles pour la compétition.
  - b. Un maximum de dix balles devra être utilisé pour les compétitions, maximum de cinq par compétition. Les coordonnateurs des sports recevront des jetons qu'ils devront remettre aux participants.
12. Compétition de plus long coup de départ
  - a. Dimensions :
    - iv. Longueur →350 verges (du tee jusqu'à la zone d'arrivée)
    - v. Largeur →40 verges
  - b. Essais :
    - i. Le participant disposera d'un maximum de cinq (5) essais pour frapper la balle aussi loin que possible. La balle doit s'immobiliser à l'intérieur de la zone pour compter.

- c. Results:
  - i. Local PSP Staff will measure the distance in yards and record attempts; the furthest distance achieved of the five attempts will be submitted to the CAFSO.

- ii. Les participants peuvent utiliser n'importe quel bâton de golf et un tee ou frapper la balle à partir du sol.

- c. Résultats :
  - i. Le personnel local des PSP mesurera la distance en verges et consignera les essais; il soumettra la distance la plus longue sur les cinq essais au bureau de sports des FAC.

13. Closest to the pin

- a. Dimensions:
  - i. Length → 100 yards.
  - ii. Flagstick or other item that can be placed perpendicularly in the ground.
- b. Attempts:
  - i. Members will have maximum of five attempts to place the ball as close to the pin as possible.
  - ii. Participants are able to use any golf club and use a golf tee or hit off the ground.
- c. Results:
  - i. Local PSP staff will measure the closest ball to the pin in feet for each participant.

13. Compétition du coup le plus près du drapeau

- a. Dimensions :
  - iii. Longueur → 100 verges
  - iv. Drapeau ou autre article pouvant être placé perpendiculairement au sol.
- b. Essais :
  - iii. Le participant disposera d'un maximum de cinq (5) essais pour placer la balle aussi près du drapeau que possible.
  - iv. Les participants peuvent utiliser n'importe quel bâton de golf et un tee ou frapper la balle à partir du sol.
- c. Résultats :
  - i. Le personnel local des PSP mesurera la balle la plus près du drapeau en pieds pour chaque participant.

14. Awards

- a. Top base performers will be supplied with items from the CAFSO

14. Prix

- a. Les gagnants remporteront des articles du bureau de sports des FAC.

**ADDITIONAL INFORMATION**

- 15. For more information regarding this Competition, contact the organizer.
- 16. Base Sports Coordinators will be requested to upload a picture of the winners to their local social media sites. Please tag @CAFSports.

**RENSEIGNEMENTS SUPPLÉMENTAIRES**

- 15. Si vous désirez obtenir plus de renseignements sur cette compétition, veuillez communiquer avec l'organisateur.

Mr. Peter Gibson  
 CAF Sports Coordinator, HQ  
 705-424-1200 x 3902  
 CSN 270-3902  
 Cell 705-305-8380

- 16. Nous incitons les coordonnateurs des sports de la base à télécharger une photo des gagnants sur leurs sites de médias sociaux locaux. Veuillez marquer @SportsFAC.

Peter Gibson  
 Coordonnateur des sports des FAC, QG  
 705-424-1200, poste 3902  
 RCCC 270-3902  
 Cell. : 705-305-8380